



Les balades féeriques ont fait le plein

MAILLY-RAINEVAL

L'office de tourisme Avre Luce Noye a organisé deux balades théâtralisées dans la soirée du samedi 5 octobre à Mailly-Raineval.

Fondée en 2013, la compagnie P14,

basée à Amiens, a proposé une invitation à observer la nature, avec deux départs pour rencontrer des personnages féeriques. 130 spectateurs sont venus : l'événement a eu lieu à guichet fermé.

La nouvelle saison culturelle était lancée à Folleville



AVRE LUCE NOYE

Dans la soirée du vendredi 11 octobre, la communauté de communes Avre Luce Noye (CCALN) a lancé officiellement, à Folleville, sa deuxième édition culturelle 2024-2025.

Marie-Gabrielle Hall, vice-présidente de la CCALN en charge de la culture et de la communication, a mentionné une saison « riche, diversifiée, avec des artistes de qualité et toujours avec le même souci d'exigence. La politique culturelle qui préside nos choix est de satisfaire les habitants de la CCALN, toutes générations confondues. (...) La culture (...) s'adresse à chacun d'entre nous jusqu'au fin fond de nos campagnes. D'ailleurs, l'État, le département encouragent

Marie-Gabrielle Hall, vice-présidente de la CCALN en charge de la culture et de la communication.

les EPCI dans ce sens avec le contrat « Culture-ruralité » et c'est bien à cela que nous travaillons avec eux. » Prochain rendez-vous : le dimanche 20 octobre, à 16h, en l'église de Berny-sur-Noye : européen par excellence (mi-français, mi-polonais), le Quatuor Joachim (Zbigniew Kornowicz et Joanna Rezler au violon, Marie-Claire Méreaux, à l'alto, et Laurent Rannou au violoncelle.) s'impose depuis plusieurs années comme une référence dans le répertoire français de l'aube du XX^e siècle.